
    

[eravez,el proceso de li 
tación destinado al recambio   

  

dificultades de interpretación 
de las bases y an la necosidad de incorporar normativas 19- 

El proceso fue revocado no 
por faltado interesados, sino 

confusa redacción delos   

    

“A pesar de que la 
Unidad Técnica intentó aclarar 
ste punto an la plataforma de 
Marcado Público -—donde los 
oferentes puedan realizar con- 
úsultas—, la respuesta fue mal 
interpretada por la mayoría de 
las empresas postulantes, que no cumplieron con dicha on: 
ción. 

  

  

  

  tenias se argumenta enla 
“Aciemás, se identiicóla ne 

cssidad de incorporar nuevas 
normativas medioambientales 
y financieras que entraron en 

“Vigor entre la publicación de las 
ases yla recepción de ofertas. 

administración Pies pre 
tendía cambiar más de 3.200 
luminarias. Este proyecto fue 
“aprobado por el Consejo Regio 
al en diciembre de 2023, con 

  

  

  

ElNatalino 
LA VOZ DE ULTIMA ESPERANZA 

Por tercera vez revocan licitación para 
recambio de luminarias en Puerto Natales 

> El proceso fue invalidado no por falta de interesados, sino por la confusa redacción de los requisitos, 
especialmente uno que exigía acreditar ser representante en Chile del fabricante de luminarias. 

  

La administración del gobernador Jorge Fis pretendía cumbiar más de 320 Juminarias. Este proyecto fus 
“probado por al Consejo Regional en diciembre de 203, con una inversión e $134 millon. 

> “Este es un tema que hemos conversado con 
el Consejo Regional. Para nosotros es clave este 
recambio total de luminarias, pero estamos atados 
de manos. Hay sectores de la ciudad completamente 
2 oscuras y no existe en el mercado repuesto para los 
focos antiguos”, señaló la alcaldesa Ana Mayorga 

una inversión de $1.340 milo. 
La caída de la licitación ha- 

ia generado amplio interés. Al 
menos 11 empresas asistigron 
“la vista a terrano obligatoria, 

Ministerio de Obras Públicas entregó obras 
de recapado asfáltico en sector Río Tranquilo 

La Seremi de Obras Públicas 
“anunció el término anticipado 
elproysetode recapado astált- 
coenla Ruta None, enaltramo 
que va desde el kilómetro 207 al 
llémetzo 213, en la comuna de 
Natales. 

“ras Omeses de intenso ra- 
jos, la obra fus entregada can. 
una inversión do $638 989 96 
provenientes ofondos sectoria- 
les. Esto proyacto ha mejorado 
«ignifiativamente e sector de 
Elsnuras de Diana-Rio Tranquilo, 
garantizando una mayor seguri: 
ad y comodidad para la y los 
"usuarios sta importante ruta, 

trabajo consistió en a co 
lecación de una capa adicional 
da pavimento del ipotecapado 

asíático sobra al pavimento de 
hormigón existato, Esto inclu 
y0la reparación dela superfcio através de baches y salado de 
grietas, para luego aplicar una. 
capa de asfalto nivelanto de 2 
cm y una capa final de 6 om da. 
espesor 

La intervención ss realizó de 
forma eficiente y segura, mini- 
mizando las interrupciones del 
tráfico. Se construyó un desvio 
patalelo que se mantuvo cons. fantemente habilitado, lo que 
garantizó la csroslación segura. 
dl vehículos durante todo pro: 
ceso de tzbajo. 

La finalización de esta obra. 
do recapado traerá múltiplos be- 
efiico para las y ls usuaris y 

la comunidad, entre loe que des 
tacan la mejora en la seguridad 
via, la reducción de riesgos de 
accidentes y una mayor como» 
idad paraa os cnducirs 

om de Obras Publ: 
cs, e La Hemándes dea. 
6 que cea intervención abarcó 
casi 5 llómeros de pavimento, 
¡on una antigicdad de hasta 97 
añosonalgunostramos "Laapl: 

  

    

vida dul ds set sector, garanti 
zando una duración mínima de 6 
abaños”, comentó, 

Patricia Pérez, administrado- 
za del Hotel Llanuras de Diana y 
representante de la Cámara de 
Turiemo de Puerto Natales   

paso previo ala presentación 
de ofertas. Ente elas destaca: 
zon: Tendido Eléctrico GYM ln 
¡geniaría Spa, Socop Spa, Amo- 
ican Container y Eidolmag 

  

Desde ol municipio, la alcal- 
esa de Natales, Ana Mayorg 
expresó su preocupación por al 
prolongado retraso del proyec» 
to. “Esto es un tema que he 
mos conversado con el Consejo 
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> Entre los sectores más 
afectados destacan el 
cementerio municipal, 
Costanera Norte y 
zonas peatonales como 
Baquedano, donde las 
luminarias ya no pueden 
ser reemplazadas mi 
reparadas, debido a que 
los componentes están 
fuera de norma o ya 
no se comercializan 
  

Rogional. Para nosotros es ca 
ve este recambio total de lumi- 

  

dela cio. 
dad completamente a oscuras 
y no existe en al mercado ra 
Puesto para los focos antiguos" 
señaló. 

Entre los sectores más afac- 
tados destacan el cementerio 
municipal, Costanera Norte y 
zonas peatonales como Baque» 
dano, donde las luminarias ya 
no pueden ser reemplazadas. 
nitoparadas, debido a que los 
componentes están fuera de 
norma oyanose comercializan, 

"Los vscinos reclaman, y 
conrazón, pero ya no podemos 
parchar más. Esperamos que eta cuarta citación seal de. 
finiiva”, cerró a jefa comunal 

  

  

    

La obra, que tuvo una duración de 9 meses, demandó una inversión de 
5838 miles: 

pr096 su satisfacción pora fina- 
lización anticipada de la obra, 
“Para el sector turístico es vial 
mantener la conectividad, espe: ialmente rante l invierno. 

Rstacbra mejorano lola segu 
ridad vil, sino que también nos. 
parmito seguir oporando de ma- 
era sáciente durante latempo- 
rada invernal” señal,
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